

SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

MATUTINA	RADIO
<i>Viernes 16 de Noviembre de 2007</i>	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)

POLÍTICA

Gobierno del Estado ya retiró todos los anuncios de radio y televisión que contenían el nombre y la imagen del gobernador y aseguran que ya están trabajando para quitar las mamparas, luego de la orden del IEQ. (EL)

Confía el IEQ, mediante comunicado, que se acatarán las disposiciones constitucionales para retirar de la publicidad de gobierno, la imagen y el nombre de las autoridades. (NC)

Todas las autoridades de los diferentes niveles de gobierno incluso el Gobernador **Francisco Garrido**, a partir de este día deben retirar la publicidad con imagen y nombre del servidor público, pues de nos ser así, pueden ser sancionados hasta con juicio político, informó el diputado **Marco Antonio León**. (NC)

Hay que obligar a que se respete la reforma electoral y que sean retiradas todas las propagandas de obras públicas, con nombres y fotografías, de lo contrario podría haber juicio político en contra de ellos, aseguró el diputado **Marco Antonio León Hernández**. (EL)

Confirmó el Gobernador **Francisco Garrido** que fue despedido **Héctor Lugo Chávez** de la Secretaría de Desarrollo Agropecuario, tras considerar que fue lo más conveniente para el Estado. (NC)

La salida de **Héctor Samuel Lugo Chávez** de SEDEA fue un despido de acuerdo a la facultad que me da el artículo 57 de la constitución, dijo el gobernador **Francisco Garrido**. (EL)

Asegura el Gobernador **Francisco Garrido** que se tiene toda la voluntad para acatar la normatividad y dio la orden de retirar la publicidad con su nombre y foto. (NC)

No habrá sanción para el actuar del ex diputado **Felipe Valdés Licea**, mientras no se inicie un proceso por parte de los afectados, indicó **Jorge Sánchez Ballardó**, Secretario de acción electoral del PRI estatal. Añadió que **Jesús Rodríguez** no ha mostrado intención de iniciar dicho proceso. (NC)

Cabeza. En el PRI nadie acepta la actitud de **Felipe Valdés**, indicó **Jorge Reinaldo Sánchez**, secretario de acción electoral de dicho parido. (EL)

Cabeza. Mil queretanos aproximadamente participarán en la tercera asamblea de la Convención Nacional Democrática, la cual se llevará a cabo el 18 de noviembre en la capital del país, informó el dirigente estatal del PRD, **Pablo González Loyola Pérez**. (NC)

LEGISLATURA

Cabeza. Como una revancha política calificó el diputado **Martín Mendoza Villa** las acusaciones de duplicar una ley que realizó en su contra el legislador del PAN, **José Luis Sainz**. Precisó que al panista se le van los estribos y pretende pisar en lo duro, cuando termina pisando en lo blando. (NC)

Cabeza. Las declaraciones de que el diputado perredista, **Martín Mendoza Villa** se plagia las iniciativas, es únicamente una revancha política del panista **José Luis Sáenz**, aseguro el legislador perredista. (EL)

Presume el diputado local del PRI **Jaime Escobedo Rodríguez** que hay espionaje al interior de la Legislatura local. Explica que la red de computadoras al servicio de los legisladores es manipulada para extraer su información. (NC)

Cabeza. No hay confianza en el sistema interno de cómputo de la legislatura, pues se han detectado irregularidades en su funcionamiento en cuanto a las cuentas de correo electrónico, dijo el diputado **Jaime Escobedo**. (EL)

Se estudia en el congreso una iniciativa para que los municipios con menores ingresos, obtengan mayores recursos y los que tengan mayores recursos obtengan menos, dijo el diputado **Leodegario Ríos Esquivel**. (EL)

ECONOMÍA Y NEGOCIOS

El 15 de noviembre, el gobierno del estado debió entregar a la legislatura el paquete de presupuesto para el 2008, pero el diputado **Eric Salas** afirma que el Ejecutivo tiene hasta el día 30 y que el legislativo lo saque antes del 15 de diciembre. (NC)

Existe la percepción de que no habrá problemas para que los recursos destinados para el presupuesto 2008, sean aprobados en la legislatura, dijo el diputado **Eric Salas**, presidente de la comisión de planeación y presupuesto de la legislatura. (EL)

La posición de Acción Nacional en el congreso, es que los ajustes a las tablas de valores y el impuesto predial no rebase el 5% en los municipios, que tienen hasta el 15 de noviembre para entregarlos, dijo el diputado **Eric Salas González**, coordinador parlamentario del PAN. (EL)

Algunos diputados del PAN, informan cuánto y en qué se invertirá en materia de salud, educación, carreteras, agua y seguridad para el año 2008. (EL)

Se incrementa 2 mil 100 mdp el presupuesto para proyectos carreteros, anunció el gobernador **Francisco Garrido**, cifra que se duplica con respecto al recurso del 2007. (NC)

Mil 713 mdp es la cantidad aprobada para el presupuesto de gastos en el año 2008, informó el gobernador **Francisco Garrido**. (EL)

Se realizará la feria de economía solidaria los días 17 y 18 de noviembre en la Plaza de la constitución. (NC)

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

En el caso particular de la educación básica, hay una reestructuración en las fórmulas, pero para saber en verdad lo que será ajustado en el estado de Querétaro, aún se requiere de más datos, pero es posible que se tenga una presión económica, así lo dijo el diputado **Ignacio Rubio Chávez**. (EL)

SOCIEDAD

Entrevista. **José Antonio Núñez**, Director de Relaciones públicas y Mercadotecnia de la CEA, señala que en el centro hidro meteorológico se da un servicio completo de información respecto al clima, se hacen pronósticos y es una fuente para saber la riqueza hídrica en la entidad, pues pueden saber cuál es la condición exacta de los ríos y cuerpos de agua. La información se recibe vía satélite y a través de estaciones terrestres. También se da información de radiación, precipitación, velocidad del viento y humedad. Toda la información está disponible en la página www.ceiqueretaro.gob.mx. La información que se genera, se almacena en un software que ofrece el comportamiento histórico de cada río, es decir, cuánta agua está pasando. Se tiene también ya la medición de los bordos y drenes en la ciudad, de manera que se sabe cuál es la situación en tiempo real y en tiempo de lluvias se puede saber, sin trasladarse, cómo está el dren. Esto permite tomar decisiones bien sustentadas, por ejemplo, si hay que desfogar el bordo Benito Juárez, qué afectación puede provocar en los drenes y en su caso, prevenir a la población. La operación de este centro no es onerosa, se paga con la información que ofrece. Es más, es algo que deberían tener todos los organismos de agua. El radar y montaje del centro, tuvo un costo de casi 20 mdp en mayo de 2005; de entonces a la fecha se han incorporado otros elementos, pero ya no de costo elevado, sino más bien de alianzas e intercambios. Se tienen datos de la lluvia en Querétaro desde 1923 a la fecha y conforma avanza la tecnología los datos son más precisos. En Amealco este año llovieron 956 milímetros y es el municipio en que más lluvia hubo. En el 2003 en Querétaro el acumulado anual fue de 957 y sólo en tres días cayeron 403 milímetros, lo que muestra por qué nos inundamos. Este año en la mayoría de los municipios se tuvo la media de lluvia. Además de la información, es muy importante la labor de los meteorólogos que hacen la proyección y pronóstico. Hay tres meteorólogos en el centro, que están vigilando permanentemente la situación, sobre todo en temporada de lluvia. A un lado de la sala, está el centro de mando de la Dirección de gestión de emergencias. La CEA opera en general con números negros, salvo en las grandes obras que son necesarias y que ayudan a que año con año se abata el rezago. El tema del agua debe manejarse de manera integral y eso incluye el manejo de emergencias. Incluso han recibido gente de protección civil de muchos Estados, para ver cómo se está trabajando en Querétaro. Apunta que el agua no tiene un valor; lo que se cobra al usuario es el bombeo, potabilización, distribución y saneamiento. (NC)

A partir de este sábado, inicia la olimpiada estatal fundación **Roberto Ruiz Obregón** 2007 y que será organizado por INDEREQ, teniendo como objetivo la niñez queretana, dijo **Juan Carlos Aguilera García**, director de esta fundación. (EL)

Cabeza. La Cámara Nacional de Comercio instala este fin de semana nueve centros de acopio en ayuda a los afectados tabasqueños; la meta es reunir cuarenta toneladas de víveres y productos desinfectantes. (NC)

Cabeza. Ya van 5 días que los artesanos del andador 5 de Mayo han formado un centro de acopio para los Tabasqueños y Chiapanecos, y han obtenido algo de ayuda, informó **Juan Medina Ramírez**, artesano del centro histórico. (EL)

Cabeza. El sábado saldrá el camión con las 17 toneladas de pollo que el DIF estatal donará al estado de Tabasco, dio a conocer el director estatal del DIF, **Fernando Romano Padró**. (EL)

Cabeza. Luego de un retrazo, el DIF estatal llegó a un acuerdo con su homólogo de Tabasco para enviarles un apoyo de 17 toneladas de pollo, informó el director del SEDIF, **Fernando Romano Padró**. (NC)

350 becas, entregó el DIF estatal a niños en situación de calle; la inversión total de este programa, fue de 2 millones 168 mil pesos, informó el director general del sistema estatal DIF, **Fernando Romano Padró**. (EL)

El DIF estatal ha invertido 2 millones 268 mil pesos para niños en situación de calle. (NC)

Cabeza. El DIF estatal cuenta con 5 centros de día en los que se brinda asistencia a niños de bajos recursos, **Fernando Romano Padró**, director del sistema estatal DIF. Señaló que el centro de día de la colonia Lomas fue ampliado y que el de Nueva realidad está en proceso para dar mayor cobertura a los niños queretanos. (EL)

Entrevista. **Fernando Romano Padró**, Director del DIF estatal comenta que el jueves 22 inicia el tercer congreso estatal de prevención de adicciones, la violencia y el delito, por lo que invita a participar y saber cómo prevenir las adicciones y la violencia. Se quiere fomentar una cultura para prevenir las adicciones. Este año estará la directora de la policía cibernética de la PGR para hablar sobre prevención; Rubén González para hablar de la pareja. Se hablará de la anorexia y la bulimia, que es un problema que está en las familias. Las actividades se realizan en el Holiday Inn zona diamante, del 22 al 24, con un costo de 400 pesos por persona, que incluyen acceso, recesos de café y talleres diversos. El congreso está dirigido a todo el público e incluso a las autoridades, para presentar un punto de vista humanista. Debemos preocuparnos, no sólo por lo que sucede en la casa de uno, sino en lo que está sucediendo en derredor. (NC)

Entrevista. El doctor **Jaime Ponce Alcocer**, director del consejo estatal contra las adicciones, invita a los ciudadanos al tercer congreso de prevención de adicciones, violencia y delitos, que se realizará en Querétaro. Comenta que habrá varios expositores muy importantes, de altísimo prestigio internacional, para hablar de este tema que es muy importante. Se ha tenido éxito en las dos conferencias pasadas y en este caso esperan que sea lo mismo. Las conferencias empiezan en día 22 de noviembre y terminan el 24 de noviembre. El costo es de 400 pesos y a maestros, alumnos, doctores, sector de seguridad y tercera edad el costo será de 200 pesos. En el tema de la feria, arranco una campaña de no venderles cigarros a los menores de edad, es un crimen que se les venda cigarros y bebidas alcohólicas. Otra iniciativa es prohibir fumar en cualquier lugar cerrado del país, esto es a nivel nacional. (EL)

En Querétaro se han incrementado los “Hot spot” o lugares donde se ofrece acceso a Internet con red aérea o inalámbrica. La mayoría de las universidades, plazas y restaurantes ya tienen el servicio.

Cabeza. Hoy se estrena en Querétaro, la película Fraude, de Luís Mandoqui. Se proyectará en Cinépolis a las 4 de la tarde, comentó **Pablo González Loyola**, dirigente estatal del PRD. (EL)

MUNICIPIOS

Cabeza. Durante esta temporada invernal, 80 personas se han acercado a los albergues, informó **Martha Sheley**, directora del sistema municipal DIF, sin embargo dijo que estos dos albergues cuentan con una capacidad para 100 personas más. (EL)

Cabeza. Prevén un incremento de 4% de incremento salarial para los trabajadores sindicalizados del municipio de Querétaro, dio a conocer la Secretaría de administración, **Yolanda Sánchez Barrasa**. (NC)

Cabeza. Como en muchas comunidades rurales, el alcoholismo es una de las causas por las que se presentan problemas delictivos en Pedro Escobedo, así lo dijo el presidente municipal, **Edgardo Piña**. (EL)

Cabeza. En el Municipio de Pedro Escobedo, la dirección de seguridad pública y tránsito ha implementado un reglamento propio, comentó el edil de esa demarcación **Edgardo Piña**. (EL)

ECOLOGÍA Y SALUD

Vía Telefónica. **Renato López Otamendi**, Secretario de desarrollo sustentable, comenta que ayer terminó la cruzada del medio ambiente con la verificación vehicular para ponerse al corriente, no pagar multas y recargos y pasar la verificación vehicular. Se sobrepasó la expectativa y 93 mil vehículos fueron aprobados hasta el día de ayer. Las personas que tiene un solo vehículo, que son viejitos y que dan el servicio es un tema muy importante y hay que buscar la manera de ayudarlos. En total fueron 120 mil los carros que ya están al corriente de la verificación; y de los 120 mil, 93 mil fueron aprobados. Las personas que no pasaron la verificación se les entregara un documento y así las autoridades de tránsito no podrán imponerles la multa. Las multas ascienden alrededor de 450 a 700 pesos. Lo que se busca es que cada año cumplan todos y ayudar en la parte ambiental. Aplica para todo el estado y para todos los carros, aunque no sean placas de Querétaro. (EL)

A partir de hoy, tránsito municipal comenzará a aplicar multas a quien no haya verificado, informó el Secretario de gobierno municipal, **Jorge Luis Alarcón Neve**, quien dijo que éstas serán superiores a los 700 pesos. (NC)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

Ayer a las 11 de la noche un grupo de sujetos entró a una tienda de conveniencia en Milenio III, amagaron a los dependientes y clientes, se dirigieron al cajero, lo abrieron con un soplete y se llevaron todo el dinero. Fueron 6 delincuentes que traían armas de fuego y se trasladaban en dos vehículos. A las 11:10 la policía inició la persecución. Ayer también fue asaltada una caja popular, de la cual se llevaron 150 mil pesos. (NC)